

# 益田まつり

第54回 益田まつり 平成23年(2011年)7月23日

～唄おう！踊ろう！“ますだの夏”～

7月23日、昨年から夏に変更した益田まつりが開催され、大勢の家族連れなど約1万5千人の来場者で賑わいました。駅前町の目抜き通りが歩行者天国になり、ジャンボ縄跳び、メロンの重さを当てるクイズ大会など、会場のいたるところで次々に催しが始まりました。「益田まつり」といえば、なんと言っても益田音頭の総踊りです。夕暮れ時から始まったパレードには、22団体・約500人の浴衣姿の踊り子が通りを練り歩きました。

まつりのフィナーレは「大蛇大集合」。駅前広場で13神楽社中・大蛇50体が集結し、おはやしに合せて会場せましと暴れ回る姿に、見物客の皆さんは拍手喝采を送りました。



がんばれ東北!! 僕もいつか...



踊れ! 唄え! 響け!



さても益田はますます繁盛♪



浴衣姿が会場に華を添える



憧れの選手から技を伝授!!



ジャンボ縄跳び、王者の員録ナイチンゲール



大蛇たちが大暴れ!!

## 唄おう！踊ろう！“ますだの夏” ☆ 益田まつり・EAGA5周年記念



おもてなしにほっと一息♪



夏野菜たっぷり!



益田駅前ビル“EAGA”5周年

きまったね! インフィニティ!

駅前ビルEAGAがオープンし、7月で5周年を迎えたことから、益田まつりと同日開催で記念イベントが行われました。道川小学校の和太鼓をはじめ、益田産の食材を使った料理教室、インフィニティのダンスステージや、特別イベントとして、鳥根スサノオマジック選手2名(山本エドワード選手・仲摩匠平選手)を迎えてのチャレンジバスケット&サイン会などのたくさんの催しが行われました。

これからも皆さんに愛されるEAGAを目指します。